

entier. Les larmes ne sont pas tari-
ries, mais la veillée funèbre va finir,
et avant que la tombe se referme
sur la figure inoubliable et à jamais
aimée de Son Excellence Monsei-
gneur Antoine Gauvreau, Prélat de
la Maison du Pape, ancien curé de
Saint-Roch de Québec, on a voulu
que la louange se mêlât aux prières.
Celui qui n'aurait que le droit d'écou-
ter se trouve chargé d'élever la voix
en présence des anciens en sacerdoce,
ses maîtres et ses modèles, et sa
situation n'est que trop semblable à
celle du débiteur de l'Évangile, dé-
biteur grevé au-delà de son avoir.
« *Debat ei decem millia talenta. Cum
non haberet unde redderet.* » (Mat. 18,
24 et 25.) Notre humble et hâtif
hommage est fatalement condamné
à demeurer au-dessous des mérites
de celui que nous pleurons, au-des-
sous des exigences légitimes de votre
admiration et de votre douleur, mais
il restera de quoi nous consoler.
Pour louer dignement pour célébrer
certains noms d'élite, il n'y a guère
qu'une voix assez puissante, la voix